

UTC Perschling
Franz Peter Nussbaumer
Sportplatz 1
3142 Weißenkirchen a.d. Perschling
Utc-perschling@gmx.at
0664 750 89 440

30.05.2013

An den
Wettpielausschuß des NÖTV Kreis Mitte
z.H. Hr. Alexander Linsbichler
(übersandt per E-Mail an alex@madainitennis.at)

Betr.: **Protest**

Der „protestierende Verein“ legt wegen Nichtbespielbarkeit der Tennisplätze, Begegnung SKG St. Pölten gegen UTC Perschling 2 vom 30.05.2013 (1. Runde) des Bewerbes Herren in der Kreisliga Kreis Mitte EZ1, Protest ein.

Begründung:

Die Begegnung war für 12:00 Uhr angesetzt.

Der Mannschaftsführer von SKG St. Pölten Karl Hess informierte telefonisch um 9:17 Uhr unseren Mannschaftsführer Matthias Eigner über eine Absage der Begegnung wegen Nichtbespielbarkeit der Tennisplätze.

Da es die letzten Tage nicht regnete, fuhren unser Mannschaftsführer und dessen Stv. nach St. Pölten um sich die Plätze anzusehen (waren um 11:00 Uhr vor Ort – Plätze waren abgesperrt, niemand vom Heimverein anwesend).

Zum selben Zeitpunkt wurde auf den „Nachbarplätzen“ des Union Eislaufverein St. Pölten gespielt (siehe Foto).

Um 11:50 Uhr war die Gastmannschaft geschlossen mit 6 Mann (Matthias Eigner, Karl Eigner, Karl Gastegger, Franz Peter Nussbaumer, Daniel Mörtl und Jürgen Stuphann) vor Ort.

Um 11:55 Uhr kam ein Spieler des SKG St. Pölten, Andreas Dunger, und erklärte uns nochmals die Spielabsage. Herr Dunger meinte, dies habe der Platzwart entschieden – dieser war jedoch leider nicht hier.

Herr Dunger hatte leider auch keinen Schlüssel für die Tennisplätze. Somit konnten wir sie nicht betreten und deren Zustand nicht genau überprüfen.

Von außen machten die Plätze einen sehr guten Eindruck und wären nach unserem Ermessen bespielbar gewesen.

Die Protestgebühr in der Höhe von 36 EUR .- haben wir fristgerecht auf das Kreiskonto

Name: Niederösterreichischer Tennisverband Kreis Mitte
Konto Nr.: 3.009.826
BLZ 32585
RB Region St. Pölten

eingezahlt. Als Beleg schließe ich eine Kopie des Zahlungsabschnittes/einen Beleg der Internetüberweisung an.

Name und Unterschrift des Vereinsvertreters

Franz Peter Nusslaumer
Obmann

Jürgen Stuphann
Schriftführer